

## Nota de prensa

### KOICA Y OEI INAUGURAN PROTOTIPO DE LAVAMANOS EN ESCUELA DE LIMPIO

- **Se llevó a cabo la construcción, instalación e inauguración de lavamanos en la escuela “San Vicente de Paul” de la Ciudad de Limpio.**
- **Esta actividad se realizó en el marco del Proyecto Salud Para Todos, impulsado por la Agencia de Cooperación de Corea (KOICA) y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) en Paraguay.**
- **21 escuelas de la Ciudad de Limpio serán beneficiarias directas de la instalación de estos lavamanos.**

**Asunción, 8 de marzo de 2021.-** La Agencia de Cooperación de Corea (KOICA) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), en marco al proyecto “Salud Para Todos” (HEFA, por sus siglas en inglés) inauguraron lavatorios de manos en la Escuela “San Vicente de Paul” de la ciudad de Limpio, a beneficio de estudiantes y docentes de la mencionada institución.

La construcción e instalación se dio a través del trabajo interinstitucional de la KOICA y la OEI, con el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, la Municipalidad de Limpio y el Ministerio de Educación y Ciencias, para promover “Escuelas Saludables” (uno de los ejes fundamentales del componente de desarrollo comunitario del Proyecto “Salud Para Todos”) y apoyar a la comunidad educativa en la lucha contra el COVID-19.

Las 21 escuelas de Limpio que serán beneficiarias directas de este proyecto son: El Palmar, San Marcos, Niño Jesús, San Juan Bautista, Capitan Romualdo Núñez, Divino Niño Jesús N° 4720, Virgen del Rosario, San Isidro Labrador, Aveiro de Campuzano, Magna Martínez, Limpia Concepción, Obreros Unidos, Prof. Simeón Riveros, Inmaculado Corazón de María, Nuestra Señora de la Asunción, Pabla Ferreira, San Enrique de Osso, Divino Niño Jesús n° 7608, San José, Unión Europea y San Vicente de Paul.

Estuvieron presentes la directora de la OEI Paraguay, Miriam Preckler, Daehwan Kim, nuevo director de KOICA Paraguay, y autoridades de la escuela, el MEC, el MSPyBS y la Municipalidad.

#### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
victor.salinas@oei.int  
(+595) 971 97 57 42

## **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

## **Sobre el Proyecto Salud Para Todos (HEFA)**

El proyecto Salud Para Todos (o HEFA, por sus siglas en inglés) busca formar y consolidar una micro-red de salud en la ciudad de Limpio para mejorar la calidad de vida de sus habitantes mediante la prevención y tratamiento de enfermedades no transmisibles, el empoderamiento comunitario, la remodelación del Hospital de Limpio y la construcción, ampliación y equipamiento de 20 Unidades de Salud Familiar.

Este proyecto, pretende lograr el acceso de toda la población a una mejor calidad en los servicios de atención primaria de la salud, de forma equitativa a la población paraguaya.

### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
victor.salinas@oei.int  
(+595) 971 97 57 42